
CONSEIL EXÉCUTIF

H24-02

Mercredi le 31 janvier 2024 à 12h30

Procès-verbal (PV)

0.0 Procédures

0.1 Ouverture de la rencontre

Dûment proposé

Dûment appuyé

0.2 Praesidium

Il est proposé Chanel et Thomas à l’animation et Arielle au secrétariat.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Thomas propose d’ajouter le point 1.0 Allocution de Rémi

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

0.4 Déclarations

R.A.S.

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif

Le prochain CE aura lieu le 14 février à 12h30

1.0 Allocution de Rémi

Rémi, membre de l’AFESPED, vient exposer les enjeux en rapport à l’accréditation

de l’AFESPED selon la politique 32 aux membres du CE.

2.0 Tour des postes

2.1 Coordonnatrices générales



2.1.1 Retour sur la rencontre avec la doyenne de la faculté

Thomas résume les points abordés lors de la dernière rencontre et

l’évolution des discussions.

2.2 Coordonnatrices à l’externe

R.A.S.

2.3 Coordonnatrice à l’interne

Arielle parle des enjeux par rapport au local réservé pour la prochaine

Assemblée générale.

2.4 Grande argentière

Mathilde fait le suivi des versements effectués pour le CRCI.

2.5 Responsables à la communication

Brendan fait le suivi concernant les commandes effectuées auprès de Guru, les

publicités pour le CRCI et l’actualisation du site internet de l’ABICEP.

2.6 Responsables académiques

Pier-Alexandre parle de l’organisation et de la gestion du budget du CRCI.

2.7 Responsables socio-culturel

Jasmine rappelle la tenue de l’activité patins du 1er février.

Jasmine parle de l’organisation intermodulaire d’un party de mi-session.

Mégane parle du choix d’une date pour la tenue d’un quiz.

Thomas propose de faire le quiz le 15 février 2024

Dûment proposé

Dûment appuyé

Pour: 7

Contre: 3

Abstention: 5

2.8 Responsables à la mobilisation



Alyssa annonce qu’elle a trouver un praesidium pour l’Assemblée générale du

1er février 2024

Alyssa parle de l’enjeu de la lutte des stages et du fait que l’AFESPED ne

prévoit pas faire une Assemblée générale de grève à ce propos.

Alyssa fait un retour sur la formation VACS que les membres du Conseil

exécutif ont suivi cette semaine.

3.0 Varia

Camille parle de la possibilité de regrouper les assurances collectives à travers

l’UQÀM entre les différentes associations étudiantes.

4.0 Fermeture

Dûment proposé
Dûment appuyé


